
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

三浜，塩浜，浜田小の保護
者代表，学校長，塩浜地区連
合自治会代表，浜田地区三浜
校区自治会代表など，関係団
体から，数名ずつ参加します。
ご意見や会への参加のご希望
等がございましたら，各団体
の代表者にご相談ください。
会議の傍聴も可能です！ 

 【お問い合わせ 四日市市教育委員会教育総務課政策グループ ☎354-8237】 

 
 

保護者代表，自治会代表，学校，教育委員会で構

成される「課題検討会議」で話し合いを進めます。

この会議は，課題について，皆様の率直なご意見を

いただく場になります。今年の 10 月から来年の３

月ごろまでに，５回程度開催する予定です。 

第１回会議は，去る 10 月 27 日(木)に開催されま

した。最初に，この会議の目的や今後の方向性につ

いて確認しました。また，通学路の安全対策につい

て，これまでの経過を確認しながら，意見の交換を

行いました。 

出席者からは，「これからの子どもたちのために，

という視点で話し合いを進めることが大切である」

などとの声をいただきました。 

先日，お知らせしましたとおり，三浜小・塩浜小学校統合について，平成２４年４月からの統合は

見送りとなりました。今年度上半期に，保護者の皆さんや地域の方と懇談を重ねた結果，子どもたち

にとってよりよい方向を目指すため，さらに話し合いの時間が必要であるとの判断によるものです。

しかし，今後も少子化は進んでいくと予想されており，急な環境の変化に対応していくためにも，

現在の私たちが十分に意見を出し合い，様々な備えを進めることは大切であると考えております。 

統合の時期が決定される前に，少しずつ      たとえば … 安全な通学について        

進めておかなければならないことについて            交流行事について          

時間をかけて話し合っていきます。               心のケアについて など       

 
第２回課題検討会議 
と き 11月21日19時～ 
ところ 三浜小学校 

ミーティングルーム 
テーマ 通学路安全対策 他 

四日市市教育委員会 検 索 これまでの懇談会の様子などを 

四日市市教育委員会ホームページに掲載しました。 
学校教育情報→学校規模等適正化 

平成２３年１１月 四日市市教育委員会 


